

Por fiestas masivas en localidades de Magallanes

Empresas de transporte se preparan para los eventos masivos del fin de semana

● Para facilitar el traslado de cientos de personas, se reforzaron los servicios para llegar al Asado más Grande en Tierra del Fuego y a la Fiesta a la Chilena en Cerro Castillo.

Valentina Pérez
periodistas@elpinguino.com

Este fin de semana, la región de Magallanes será escenario de dos grandes eventos: el Asado Internacional Más Grande de

Tierra del Fuego que celebra su 22ª edición que unirá a Chile y Argentina a través de la cultura y gastronomía patagónica. Además se realizará la Fiesta a la Chilena en Cerro Castillo. Debido a la alta demanda de transporte que se espera, las empresas

Buses Fernández y Tabsa han implementado medidas especiales para facilitar el traslado de los asistentes.

Buses Fernández: horarios especiales y venta presencial

La empresa de buses anunció que mantendrá sus horarios regulares, pero dispondrá de salidas especiales desde Puerto Natales a las 9:00 y 14:00 horas. Los retornos estarán programados para las 17:00 y 00:30 horas; este último luego del show de Américo. Los pasajes tendrán un valor de \$10.000 pesos ida y vuelta y solo podrán adquirirse de manera presencial en los puntos de venta de Punta Arenas y Puerto Natales. Adicionalmente, se ha dispuesto un horario especial de conexión a las 20:30 horas desde el rodoviario, facilitando el regreso a Punta Arenas.

Tabsa refuerza conectividad marítima con Porvenir

Tabsa ha fortalecido su conectividad hacia Porvenir con seis viajes programados en total: tres zarpes desde Punta Arenas a las 7:30, 12:30 y 19:30 horas, y tres desde Porvenir a las 10:00, 17:00 y 22:00 horas. Los pasajes pueden adquirirse tanto en línea a través de www.tabsa.cl como de manera presencial. Además, en coordinación con la autoridad marítima, se implementarán operativos de seguridad para garantizar la navegación segura. Entre estas medidas, se encuentra la prohibición del ingreso a las embarcaciones de personas en estado de ebriedad, contando con la presencia de personal de la Policía Marítima en el terminal de Bahía Chilota el día del evento.

Ante la alta afluencia esperada, las empresas de transporte recomiendan a



los viajeros, tanto locales como turistas, planificar su traslado con anticipación y adquirir sus pasajes con tiempo para evitar

contratiempos y que puedan disfrutar de estos grandes eventos masivos que la región espera vivir en este fin de semana.

